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○第２回大野市通学区域審議会 委員からの主な意見

（１）有終西小学校を卒業する児童が進学する中学校通学区域の考え方とその実現に向け

た方策について

主な意見等

・開成中学校と陽明中学校の自転車通学

は何㎞以上に設定されているか。

・きょうだいが開成中学校と陽明中学校

に分かれて行った場合、ＰＴＡの役員に

ついて、どちらかの中学校で役員をした

ら、どちらかの役員は外すなどの配慮は

あるか。

・通学の距離については文科省が一応の

目安を示してあったと思うがわかるか。

・陽明中学校区の有終西小学校児童が全

員開成中学校へ行くことになると、人数

的なバランスは同じくらいになるという

ことか。

・有終西小学校の保護者がアンケートを

とった際に、文部科学省「小・中学校の設

置・運営の在り方等に関する作業部会

（第１１回）」配付資料「小学校と中学校

の連携等」＜資料１の４ページ＞につい

て理解していたか。

・もしアンケートをとる際に保護者が認

識していれば、少し結果がかわっていた

気がする。

・２校の中学校は同じように平等な教育

をしてほしいと思う。教員の配置、特に専

門教師の配置は生徒の人数が違ってくる

・開成中学校は１．５㎞を目安として、陽明

中学校は２㎞と設定しているが、自転車小屋

の数の状況等を見て柔軟に対応している。

【委員】

・きょうだいがいる限りは配慮が必要だと

考えている。【事務局】

・小学校にあたっては概ね４㎞以内、中学校

及び義務教育学校は概ね６㎞以内となって

いる。【事務局】

・生徒数は現在、陽明中学校の方が多いが、

有終西小学校の児童が全員開成中学校に行

くことになると、令和８年度には逆転して開

成中学校の方が多くなるが、令和１１年度に

なると差が縮まる。ただ、きょうだいの問題

などもあるため、人数は不確定である。

【事務局】

・ＰＴＡ役員会では話題に上がっていたが、

保護者全員が理解してはいなかったと思う。

【委員】

・基本的に学級数で教員の人数が決まるが、

学校規模は人数で見た方が正確である。

【教育長】

資料１
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（２）答申案の検討について

と変わるのか。

・校区の問題は中学校の再編に関わる話

なので、教育委員会から中学校再編にあ

たっての見直しというものを押し出して

もいいのではないか。

・自分は卒業したら陽明中学校へ行くと

思い続けてきた子が、来年から急に開成

中学校に行くことになると、十分に丁寧

な説明が必要だと思う。

・なるべく早い時期に決めて、話し合える

時間を十分に持つことが大事だと思う。

・区民の問題でもあるので、教育委員会の

方から保護者や区民へ説明をして、理解

を得られるように進めてもらいたい。

・区長会を通じての説明会もしてほしい。

・学校再編計画ではあくまでも骨格を決め

た。その中で決めきれなかった細かいところ

を加味しながら総合的に整備をしていきた

い。【教育長】

・校区の見直しが決定したら、十分な説明を

していかなければならないと考えている。

【事務局】

主な意見等

・有終西小学校を卒業する児童は開成中

学校に進学するという意見が多い。この

ことについて、特段の反対意見はないよ

うなので、共通理解を得たとしたい。それ

以外に答申案に盛り込みたい意見があれ

ば出してほしい。

・地域でのクラブチームに所属している

子が、中学校に行ってそのままクラブ活

動を続けることはできるのか。

・部活動の地域移行について説明してほ

しい。

・狙いを持って通学区域を変更するのだ

から、細かい課題については触れすぎず

・きょうだいで別々の中学校に行くことに

なった場合のＰＴＡの所属の仕方について

検討が必要である。【委員】

・クラブチームには、複数の中学校からメン

バーが入っていて、大会には出られるので問

題ない。【委員】

・休日の部活動地域移行を進めている。中学

校の部活動で行っている休日の練習につい

て、地域のクラブチームで担ってもらおうと

いうもの。全部で８つの運動部を移行する予

定で、文化系の吹奏楽部の移行も進めてい

る。【事務局】
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方向性を定めるべきだと思う。

・一つの方向をしっかりと決めて示すべ

き。例外は出てくるかもしれないが、有終

西小学校の児童が全員開成中学校に進学

することに賛成する。

・なぜ開成中学校なのかということ、学び

の面から両校を同じような人数にして平

等な教育をしていくこと、全員で同じ中

学校で学んで成長していくことを強調し

たい。

・委員から出された意見をまとめることは

しないので、出された意見をふまえて、事務

局の方で答申案の作成をお願いしたい。

【会長】


